

OPINION

redaction.union@sonapresse.com

L'Ogooué-Lolo mobilisée et en rangs serrés dans le sens de l'histoire

Par Hugues MBADINGA MADIYA*

LE Gabon, notre pays, s'est toujours caractérisé par la stabilité. Il ne peut donc se départir des efforts de Paix, d'Unité nationale et de Concorde, acquis les plus précieux légués par les feux présidents Léon Mba et Omar Bongo Ondimba hier, et préservés minutieusement par Ali Bongo Ondimba aujourd'hui.

Cette République dont nous sommes présentement les héritiers, a été le fruit de la volonté portée par des hommes et des femmes de courage qui ont cru à notre devenir commun. Additionnons nos espoirs, car il n'y a pas d'autre bonheur que la paix. Rien n'est plus important que de vivre en paix. Ma conviction intime est que notre pays a devant lui un bel avenir, pourvu que nous soyons en mesure de placer la paix au-dessus de tout. Nous tous ici, nous devons transmettre à nos enfants le monde dont nous avons rêvé.

Aussi, le dire et le rappeler au bord de la Bouenguidi où est né le Parti Démocratique Gabonais (PDG), il y a 54 ans en cette exceptionnelle rentrée politique de notre Parti, témoigne du lien inextricable, filial et historique, et de l'attachement et la fidélité des Logovéens à leur enfant, le PDG.

Autant que nos devanciers, nous partageons la même volonté de vivre sur une terre de Justice, de Liberté et de Sécurité. C'est fort de cette conviction que je voudrais rappeler que notre pays a besoin de leaders politiques visionnaires, qui croient en un Gabon fort, en la Paix et qui luttent jour après jour pour la Tolérance, la Compréhension et l'Ouverture. Et aujourd'hui, Mesdames, Messieurs, chers camarades de la province, nous avons la chance d'avoir avec nous un leader de cette trempe : c'est le Président de la République, Chef de l'État Son Excellence Ali Bongo Ondimba. Le dialogue et la paix sont inscrits dans ses gènes, dans nos traditions, au cœur de notre Identité républicaine.

Grâce à sa haute vision pragmatique, notre pays se construit, se renouvelle en se fondant sur l'Unité nationale,

garantie par la primauté de la Constitution sur les intérêts particuliers, sur l'égalité des femmes et des hommes, sur l'égalité des chances, sur la fraternité entre tous les Gabonais, quelle que soit leur condition ou leur origine. La souveraineté de notre pays se construit et se renforce chaque jour à l'image de notre récente adhésion au Commonwealth et aux succès diplomatiques de notre pays dans les domaines tels que l'environnement, la lutte contre les violences faites aux femmes, la présidence du Conseil de sécurité de l'ONU.

Notre Nation est unie par des Valeurs Communes. Notre pays indivisible a su faire vivre l'Égalité des Chances, reconnaître le mérite et permettre ainsi la promotion, jusqu'aux plus hautes fonctions, de femmes et d'hommes issus des milieux les plus modestes. Nous devrions en être fiers. Chacun doit se sentir responsable de son avenir. Sachons transformer les interrogations d'aujourd'hui en atouts pour demain.

Pour ma part, je ne ménagerai aucun effort pour promouvoir



Photo: DRI/L'Union

Hugues Mbadinga Madiya.

la Paix, le Développement et la Solidarité nécessaire à notre vivre-ensemble. Nous devons continuer, comme le fait à juste raison le Parti démocratique gabonais (PDG), dont je suis militant, à rassembler toutes les filles et tous les fils de notre belle province, de notre pays, à intensifier toutes nos actions en faveur de la Concorde nationale, dans la justice et le respect des droits et devoirs de chacun. Nous avons tous la responsabilité de préserver la paix, de bannir la violence et d'unir nos forces pour la construction d'une Nation apaisée, une Nation dans laquelle il fait bon vivre.

Nous sommes porteurs de la torche que nous ont transmise les Pères fondateurs et nous

avons la pleine responsabilité d'aller de l'avant. Les yeux de nos compatriotes et du monde sont tournés vers nous aujourd'hui. Nous devons conduire le pays avec détermination et d'une main sûre vers un élan nouveau, nous devrions avoir fortement confiance au Président de la République, Chef de l'État, et à son Premier ministre, Chef du Gouvernement, aux membres du Gouvernement, au Parlement parce qu'ils incarnent le Pacte de citoyenneté qui cimentera notre Nation.

Eu égard à ce qui précède, rendons à César ce qui appartient à César. Qui d'autre, que le Distingué Camarade Président, Ali Bongo Ondimba, pourrait mieux incarner et défendre légitimement les couleurs de notre Parti, pour la réalisation du **GABON TOUJOURS EN PAIX ?** Le meilleur pour nous-mêmes, pour le Parti Démocratique Gabonais (PDG), mais surtout pour notre pays, est Son Excellence le Président de la République, Chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, homme intègre, démocrate, compétent, efficace,

sincère et courageux. L'invitons à poursuivre ses nobles actions de développement de la Nation tout entière;

Lui réitérons notre indéfectible attachement pour toutes les actions de Développement et de Paix qu'il ne cesse d'offrir à notre Cher pays, le Gabon.

Appelons tous les militants du PDG de la Province de l'Ogooué-Lolo et les Personnes éprises de Paix à se tenir debout, pour un soutien inconditionnel et sans réserve d'Ali Bongo Ondimba, dans la perspective des élections à venir.

J'appelle particulièrement la jeunesse logovéenne et les femmes à s'unir et appliquer l'alliance traditionnelle entre le PDG et son chef, une Tradition que nous ont transmise nos pères Jean-Stanislas Migolet, Paul Moukambi, et que maintiennent avec une grande dextérité nos aînés Martin-Fidèle Magnaga, Faustin Boukoubi, Dominique Boungouere et beaucoup d'autres.

*Membre du Bureau Politique du Parti Démocratique Gabonais (PDG)

Transfert d'argent

Envoyez de l'argent dans la Cémac via GIACPAY

Moov Africa Gabon Telecom

Libreville

Yaoundé

Tapez *555*10# moov-africa.ga

Moov Money

Union Gabonaise de Banque Groupe AfiBanque

Banque émettrice

- Mobile à mobile
- Mobile à banque